
CR Commission Régionale 

Communication & Promotion n°3 

24/03/21 

 

Présents : Elsa DURIEUX, Emmanuel JUCHEREAU, Fred RODET  

Excusé : Florian CASTOR, Stéphane THOMAS, Christophe MEZZACASA, Hugo JEANNIARD 

Invités : François DEROUX, François DE TSCHUDY, Audrey GUSTIN, Laaziz BIBA 

 

Début de réunion à 19h30 

 

1 – Stats Facebook 23/02 au 22/03  

Points négatifs :  

- Mentions j’aime -48% -> 13 personnes 

- Vidéos vues -85% -> 58 vues 

- Abonnés de la page -39% -> 14 abonnés supplémentaires 

Points positifs :  

- Vues de la page +76% -> 185 vues 

- Action sur page +300% -> 4 actions 

- Portée des publications +47% -> touchée 4496 personnes 

- Interactions avec publication +67% -> 1475 interactions 

- Vidéos vues -85% -> 58 vues 

- Abonnés de la page -39% -> 14 abonnés supplémentaires 

Total d’abonnés : 965 personnes (+18) 

 

2 – Site web.  

 E-monsite à cloturer (ancien hebergement).  

Je ne trouve plus mes codes d’accès. Apres discussion ce site sera surement maintenu un an de plus 

avec redirection ver le nouveau. 

 Nouveau site. 

Selon Caroline Thomas, le site Fédéral va faire peau neuve d’ici fin d’année. Donc la charte je ne sais 

pas s’ils vont garder la même.   

Nous tombons tous d’accord sur le fait que sur le nouveau site il y a trop de menu, l’équipe cherchera 

donc à améliorer les menus et les visuels pour que tout soit bien ergonomique.  Le nouveau site est 

fait principalement pour être lu sur des smartphone ou tablette. Si on le regarde sur un PC le site a une 

autre tête mais c’est normal. 



Sur la page d’accueil, Emmanuel va se rapprocher d’Audrey et François pour relier cette page à la page 

Facebook et que les informations publiées sur Facebook le soient sur les actualités du site.  

Nous rajoutons Audrey et François DT à la plateforme de communication mise en place SLACK pour les 

échanges constructifs. 

 

3 – Règlement Intérieur.  

 Approbation du règlement intérieur. Et envoi au comité directeur en même temps que ce compte 

rendu. 

 

4 – Triptyque. 

Nous étudions le fait de proposer une communication aux comités départementaux et que celle-ci soit 

modifiable sur leur partie. Nous aurions les informations ligue + cre + volley avec la partie informations 

comités à remplir par leur soin. Ceci n’est pas obligatoire mais il serait bien pour diffusion aux nouveaux 

adhérents jusqu’à la catégorie M15. L’objectif de ce triptyque serait bien évidemment l’information 

des nouveaux de pratique et l’organisation générale de la branche Volley. 

  

 5 -  Questions diverses 

Prochaine réunion programmée le 28/04/2021 

  

Séance levée à 21h30. 

 


